
 

N i e d e r s c h r i f t  
 
 

über die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung Ostenfeld am Mittwoch,  
den 27. Januar 2010 in der Alten Schule in Ostenfeld 

 
Beginn: 19:30 Uhr Ende: 21.50Uhr 
 Az.: 024.23 - Kl 
  
Anwesend sind:  
 a) stimmberechtigt Bürgermeister Arnold Schumacher 

 
Gemeindevertreter 
Volker Bade-Legrum 
Rolf Eckstein 
Horst-Dieter Eichholz 
Jan-Detlef Martens 
Martin Rober 
Marion Sponholz 
 

 b) es fehlen entschuldigt: Thomas Leege 
Klaus Peters 

   
 c) nicht stimmberechtigt: Amtsvorsteher Raimer Kläschen (ab 21.20 Uhr) 

und Peter Klarmann von der Amtsverwaltung, letz-
terer als Protokollführer 

 
 
Bürgermeister Arnold Schumacher eröffnet die Sitzung um 19:30 Uhr in der Alten Schule 
und begrüßt die Gemeindevertreter. Des Weiteren begrüßt er Herrn Jux von der Fa. Denker 
& Wulf. 
 
Er stellt fest, dass zu dieser Sitzung mit Einladung vom 19.01.2010 ordnungsgemäß unter 
Mitteilung der Tagesordnung eingeladen wurde. Tag, Ort und Stunde der Sitzung sind öf-
fentlich bekannt gemacht worden. Gegen die ordnungsgemäße Einladung werden keine 
Einwendungen erhoben. Er stellt fest, dass die Gemeindevertretung aufgrund der Anzahl 
der erschienenen Mitglieder beschlussfähig ist. Auf Antrag von Herrn Schumacher wird der 
geplante nichtöffentliche Teil der Sitzung vor den geplanten TOP 4 vorverlegt. Seitens der 
Gemeindevertreter bestehen hierzu keine Einwände. Somit wird die Tagesordnung wie folgt 
einstimmig beschlossen: 
 
T A G E S O R D N U N G :  
 
Öffentlicher Teil: 
 

1. Einwohnerfragestunde 
2. Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung vom 16.12..2009 
3. Beschlussfassung über die in nicht öffentlicher Sitzung zu behandelnden Tages-

ordnungspunkte 
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Nicht öffentlicher Teil: 
  

4. Grundstücksangelegenheiten  
5. Verschiedenes 

 
 
Öffentlicher Teil: 
 

6. Mitteilungen des Bürgermeisters / Anfragen von Gemeindevertretern 
 
 
Öffentlicher Teil: 
 
TOP 1: Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 
TOP 2: Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung am 16.12..2009 
 
Gegen die Niederschrift vom 16.12..2009 werden keine Einwendungen erhoben. Sie gilt 
daher als genehmigt. 
 
 
TOP 3: Beschlussfassung über die in nicht öffentlicher Sitzung zu behandelnden Ta-

gesordnungspunkte 
 
Die Behandlung der oben aufgeführten beiden Tagesordnungspunke Nr. 4 und 5 in nicht öf-
fentlicher Sitzung wird einstimmig beschossen. 
 
Sodann wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen. 
 
 
Nicht öffentlicher Teil: 
 
… 
 
Der Bürgermeister schließt daraufhin um 21.15 Uhr den nicht öffentlichen Teil, stellt die Öf-
fentlichkeit wieder her. Danach setzt die Gemeindevertretung ihre öffentliche Sitzung  fort: 
 
 
 
TOP 6: Mitteilungen des Bürgermeisters / Anfragen von Gemeindevertretern 
 

a) Bürgermeister Schumacher gibt die Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der 
Sitzung bekannt 

 
b) Die Amtsverwaltung hat die betroffenen Anlieger mit Schreiben vom 14.01.2010 an 

die Durchführung der Knickausholzung bis 28.02.2010 erinnert. 
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c) Die Kinderbetreuung Ostenfeld prüft derzeit eine mögliche Ausweitung der Kinder-
betreuung auf 5 Tage in der Woche mit jeweils 5 Stunden. Der Bürgermeister ist auf 
Wunsch der Kinderbetreuung in die Prüfung mit einbezogen und wird die Gemein-
devertretung über das Ergebnis informieren. Bei positivem Alusgang der Prüfung 
soll ein Antrag auf Aufnahme in den Bestandsplan beim Jugendhilfeträger des Krei-
ses gestellt werden, sofern die Gemeinde dem Vorhaben zustimmt. Die Bedarfe 
werden derzeit geprüft. 

 
d) Termine für GV-Sitzungen 2010:  25.02. ,  27.05. ,  02.09. ,  07.12. 2010 

 
e) Dorfentwicklungsplanung: In der GV-Sitzung am 25.02.2010 soll ein Beschluss über 

die Bildung eines Gremiums zur Begleitung der Aufstellung eines Dorfentwicklungs-
planes oder die Fortschreibung des Flächennutzungsplanes im Hinblick auf  wohn-
bauliche Entwicklungspotentiale bis 2025 gefasst werden. Zur Vorbereitung ist in 
Kürze eine interfraktionelle Sitzung geplant. 

 
Anfragen von Gemeindevertretern: 
 

a) Herr Rober fragt nach dem Sachstand zum Thema DSL-Breitbandversorgung. Der 
anwesende Amtsvorsteher Raimer Kläschen teilt mit, dass die Gründung eines 
Zweckverbandes bevor steht. 

 
b) Frau Sponholz fragt den Bürgermeister, ob es aufgrund der verstärkten Werbung ei-

ne Nachfrage nach Wohngrundstücken im Baugebiet Mühlenkoppel gebe. Herr 
Schumacher teilt mit, dass es zwar immer noch keine konkrete Anfrage gebe, er sei 
jedoch zuversichtlich, dass die jetzt eingeleiteten Werbemaßnahmen bald Früchte 
tragen werden. 

 
 
 
 
Bürgermeister Arnold Schumacher bedankt sich für die rege Mitarbeit und schließt um 
21.50 Uhr die Sitzung. 
 
 
gez. Schumacher       gez. Klarmann 
_________________________________   _____________________ 
 Arnold Schumacher                                     Peter Klarmann   
 (Bürgermeister)                                                                             ( Protokollführer) 
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